



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 18%

Submission author: Girang Prima Budi  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT KELURAHAN M...  
File name: an\_Sosial\_Ekonomi\_Masyarakat\_Lokalisasi\_Manggar\_Sari\_Gir...  
File size: 127.5K  
Page count: 16  
Word count: 4,451  
Character count: 31,172  
Submission date: 06-Aug-2024 01:56PM (UTC+0700)  
Submission ID: 2428057700

### SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR  
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial 2024, 12(3): 186-200  
ISSN 0000-0000, ajournal.ps.fsip-unmul.ac.id  
© Copyright 2024

#### KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT KELURAHAN MANGGAR KECAMATAN BALIKPAPAN TIMUR PASCA PENUTUPAN LOKALISASI MANGGAR SARI

Girang Prima Budi<sup>1</sup>, Muhammad Arifin<sup>2</sup>

##### Abstrak

Kelurahan Manggar dulu memiliki sebuah lokalisasi yang ditutup secara paksa oleh Pemerintah Kota Balikpapan, menyebabkan perubahan dalam kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif untuk mendapatkan data mendalam dan menyeluruh mengenai perubahan sosial ekonomi di Kelurahan Manggar setelah penutupan lokalisasi Manggar Sari. Data yang dikumpulkan disajikan secara deskriptif dan dianalisis menggunakan teori fungsionalisme struktural Talcott Parsons. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kehidupan sosial masyarakat Kelurahan Manggar mengalami disosiasi antara mereka yang bergantung pada lokalisasi Manggar Sari dan yang tidak. Lingkungan mengalami perubahan positif dalam aspek kesehatan dan sosial, dan keamanan di sekitar bekas lokalisasi menjadi lebih tertib. Namun, kenyamanan masyarakat sedikit terganggu dan pengangguran meningkat. Dari sisi ekonomi, masyarakat yang sebelumnya bergantung pada lokalisasi, seperti WTS dan mucikari, beralih profesi dan mengalami penurunan pendapatan drastis. Aktivitas ekonomi di area bekas lokalisasi menjadi macet dan sepi. Sebaliknya, masyarakat yang tidak bergantung pada lokalisasi tidak merasakan dampak ekonomi, dan pendapatan mereka tetap stabil.

**Kata Kunci:** Kehidupan Sosial Ekonomi, Lokalisasi Manggar Sari

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: girangprime@gmail.com  
<sup>2</sup> Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman